
ATA DA 104ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E1

BIOLÓGICAS - CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ2

Ao primeiro dia do mês de julho de 2022, às 13h43min reuniram-se os docentes do DECEB, na3

sala C1 do NIA, sob a presidência do seu Chefe, o professor Leonardo Lucas Carnevalli Dias.4

Estavam presentes os docentes Adélia Conceição Diniz, Alejandra Semiramis Albuquerque,5

Amauri Geraldo de Souza, Anderson Oliveira Latini, Cristiane Alcantara dos Santos, Éric Marsalha6

Garcia, Hosane Aparecida Taroco, Kassílio José Guedes, Leandro Mendes de Souza, Leonardo7

Henrique França de Lima e Weler Walace dos Santos. Justificaram a ausência os docentes Ana8

Paula Coelho Madeira Silva, Júlio Onésio Ferreira Melo e Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva. O9

docente Cleber encontra-se em afastamento parcial para cumprimento de estágio pós-doutoral até10

o final de fevereiro do próximo ano. Informes: a) Realocação do Departamento. O docente11

Leonardo iniciou sua fala informando sobre o avanço no andamento das obras, e destacando que12

as pendências restantes são relacionadas as questões elétricas da obra, como o quadro geral de13

energia. Ainda assim, o prazo dado para entrega da obra será o dia dezessete de julho. b)14

Informes Comissões. O docente Leandro informou que estão ocorrendo no Consu as discussões15

sobre a avaliação na carreira dos técnicos administrativos em educação e também as questões à16

cerca do teletrabalho. c) Edital para vagas na CPPD. O docente Leonardo informou que está17

aberto até a data de hoje o edital para o novo mandato da CPPD, e que é muito importante ter um18

representante do Departamento. d) Esclarecimentos sobre a participação do docente Cleber19

nas assembleias enquanto durar seu afastamento. O docente Leonardo informou que foi20

realizada uma consulta sobre a participação de forma remota do docente Cleber nas assembleias,21

e segundo orientação recebida do Sesed, o docente poderá participar como convidado, não22

compondo quórum e nem voto nas deliberações, visto que o mesmo encontra-se em afastamento23

comprovado por Plano de trabalho apresentado, onde consta seu afastamento no dia de24

realização da assembleia. e) Demais informes. Finalizando os informes, o docente Leonardo25

informou que na próxima semana a Pró-Reitora de Ensino estará no Campus para discussão e26

orientações sobre as competências curriculares, e àqueles que desejarem receber certificado de27

participação deverão se inscrever no Sigrh. Com relação ao afastamento do docente Leonardo28

Lima para missão no exterior, o docente informou que o contrato do professor substituto foi29

assinado e a vigência terá início à partir do dia quinze de julho. O docente Anderson pediu a30

palavra para informar que em outubro ocorrerá um Congresso gratuito na UFMG, cujo tema é31

“Popularização da Ciência”. O docente Amauri pediu a palavra para informar que na presente data32

se encerra o prazo para o envio das ementas contendo as competências. Após finalizar os33

informes, o docente Leonardo Dias solicitou aos presentes a alteração da data da assembleia do34

mês de agosto, anteriormente prevista para o dia doze de agosto, mas devido ao período de férias35

de alguns docentes, foi alterada para o dia dezenove, após concordância de todos os presentes.36

Primeiro ponto de pauta – Aprovação da ata da 103º Assembleia Departamental Ordinária.37

O docente Leonardo perguntou se todos estão de acordo com a última versão encaminhada da38



ata da 103ª Assembleia Departamental. A assembleia aprovou a mesma por unanimidade e o39

documento será disponibilizado no Sipac para assinatura de todos. Segundo ponto de pauta.40

Aprovação dos “Ad referendum” 008/2022 e 009/2022 dos Relatórios de Atividades Docente41

(Radocs) para fins de progressão dos docentes Júlio Melo e Weler Walace. Os documentos42

foram elaborados para execução dos processos de progressão dos interessados, e aprovados por43

unanimidade na Assembleia. Terceiro ponto de pauta. Projeto de Iniciação Científica do44

docente Cleber José da Silva. “Caracterização morfoanatômica e histoquímica das45

estruturas secretoras de Eucalyptus maculata, E. dunii e Syncarpia glomulifera. Relatora:46

Alejandra Semiramis Albuquerque. A relatora realizou a leitura do relato e ao final concedeu47

parecer favorável. Todos os presentes acompanharam o voto da relatora e o projeto foi aprovado.48

Quarto ponto de pauta – Projeto de Iniciação Científica do docente Cleber José da Silva.49

“Avaliação anatômica das fibras de duas variedades de Linum usitatissimum L. (linho) em50

cinco diferentes densidades de cultivo. Relatora: Alejandra Semiramis Albuquerque. A51

relatora realizou a leitura do relato e ao final concedeu parecer favorável. Todos os presentes52

acompanharam o voto da relatora e o projeto foi aprovado. Quinto ponto de pauta – Projeto de53

Iniciação Científica do docente Cleber José da Silva. “ Produção de lâminas histológicas54

permanentes de material vegetal: desenvolvimento de protocolo alternativo de baixo custo”.55

Relatora: Cristiane Alcantara dos Santos. A relatora realizou a leitura do relato e ao final56

concedeu parecer favorável. Todos os presentes acompanharam o voto da relatora e o projeto foi57

aprovado. Sexto ponto de pauta – Projeto de Ensino do docente Cleber José da Silva.58

“ Recuperação Pós-Pandemia do Covid-19 do Laminário Didático de Anatomia Vegetal”.59

Relator: Paulo Gonella. Como o docente Paulo estava ausente devido aos encargos didáticos, o60

docente Leonardo Dias fez a leitura do relato, cujo parecer do relator foi favorável. Todos os61

presentes acompanharam o voto do relator e o projeto foi aprovado. Sétimo ponto de pauta –62

Discussão sobre a possibilidade de realização de assembleias em formato híbrido ou63

remoto. O docente Leonardo informou que segundo a Portaria Normativa 034, de sete de junho64

deste ano, enviado no Boletim Interno de Serviços e Pessoal, foi autorizada a realização das65

assembleias no formato remoto e híbrido. Desta forma, o docente trouxe o assunto para discussão66

e deliberação. Os docentes Adélia, Anderson e Cristiane acreditam que o formato híbrido possa67

trazer empecilhos. O docente Leandro sugeriu ou o formato totalmente remoto ou todo presencial.68

Desta forma, após algumas discussões, optou-se pela manutenção das assembleias presenciais.69

Oitavo ponto de pauta. Deliberação quanto as opções de provimento da vaga70

(redistribuição ou realização de novo concurso) do Edital para a lotação de vagas docentes71

em vacância na UFSJ. O docente Leonardo destacou que existem três opções para72

preenchimento da vaga contemplada, sendo elas a realização de novo concurso, redistribuição e73

aproveitamento de concurso vigente. Conforme orientado pela Divisão de Pessoas da UFSJ, o74

aproveitamento é uma opção que deve ser verificada com bastante cuidado e critério, pois é uma75

opção mais melindrosa, que pode ser questionada pela CGU, e deve ser bem justificada. Desta76



forma, esta opção foi descartada e restaram as outras duas, que foram trazidas para discussão. O77

docente Leonardo informou que o tempo de execução de ambas é bem semelhante, sendo a78

diferença que a redistribuição envolve o setor de origem do candidato, a UFSJ e o Ministério da79

Educação, ao passo que realização de novo concurso envolve apenas a UFSJ. A tramitação de80

ambos pode ocorrer no próximo semestre e a efetivação da vaga apenas em dois mil e vinte e três,81

devido ao ano eleitoral. O docente informou ainda que no caso da redistribuição existem quatro82

candidatos interessados em ocupar a vaga. Após algumas discussões, foi deliberado que será83

realizada uma consulta ao setor responsável pela redistribuição sobre a possibilidade de84

divulgação de edital específico para tal, e se esta opção for possível, os docentes da área85

contemplada farão a análise dos currículos recebidos e o posterior encaminhamento à Assembleia,86

para aprovação desta. Nono ponto pauta – Definição quanto à utilização do orçamento do87

centro de custo do Deceb (R$ 8.882,93). O docente informou sobre o montante total que o88

Departamento possui, e propôs o rateio no valor de quinhentos reais para cada docente para a89

aquisição de reagentes e material de almoxarifado, ficando oitocentos reais para despesas da90

Secretaria. O docente reforçou ainda que em setembro o Deceb receberá um recurso de hum mil91

e duzentos reais oriundos do convênio de pesquisa junto a “Yara Fertilizantes”. Todos os92

presentes se manifestaram favoráveis. Nada mais havendo a declarar, a reunião foi encerrada às93

14h50min e eu, Alba Zilocchi Coli, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada94

por todos os presentes.95
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